

Mike David Ortmann rast aufs Podium

Oschersleben
15. - 17.04.2016



Gleich vorn dabei: Der Blumberger Nachwuchs-Racer Mike David Ortmann (2. v. r.) hat zum Auftakt der neuen Formel-4-Saison gleich einen Podestplatz erkämpft. Auf der Rennstrecke in Oschersleben schaffte er es am Wochenende im zweiten von drei Ren-

nen auf den 3. Platz. Im Ziel fehlten dem jungen Barnimer Renn-Ass nur 3,6 Sekunden auf Sieger Joey Mawson (Mitte). Den kompletten Rennbericht zum Saisonauftakt gibt's in der Mittwochausgabe der MOZ.
Foto: Michael Schulz